

Rusia lanzará una misión a Marte



La Habana, 15 de mar (RHC). En 2019, Rusia mandará una misión espacial a Marte, según anunció el presidente ruso, Vladímir Putin, en un documental del periodista y presentador de televisión Andréi Kondrashov.

Putin ha agregado que especialistas rusos están preparando una nueva expedición lunar con el objetivo de mandar aparatos a los polos del satélite. Ha destacado que la nueva exploración de la Luna será distinta de la que llevó a cabo la URSS.

“Nuestros especialistas intentarán alcanzar los polos porque hay motivos para pensar que allí puede haber agua”, ha expresado el mandatario. Al mismo tiempo, ha indicado que “desde allí se podrán estudiar otros planetas y el espacio lejano”.

Fuente: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/157589-rusia-lanzara-una-mision-a-marte>



Radio Habana Cuba